

FRONTENAS

La commune est prête pour la prochaine rentrée scolaire

Rythmes scolaires. Après adoption en mai d'une nouvelle organisation des rythmes scolaires, élaborée par la commission vie scolaire, le projet éducatif de territoire de Frontenas a reçu l'aval de l'Académie du Rhône.

Construit grâce au travail fourni par les différents acteurs œuvrant dans le cadre scolaire : équipe enseignante, personnel com-

munal, conseil d'école, le projet des nouveaux rythmes scolaires mis en place par la municipalité avec l'aide de Patricia Bernard, adjointe en charge de la commission vie scolaire, propose une réduction quotidienne du temps d'enseignement.

Six activités périscolaires seront proposées

Les cours s'arrêteront à 16 heures les lundi, jeudi et vendredi, et à 15 heures le mardi. Pour les enfants restant à l'école, des temps périscolaires seront proposés de 16 heures à 16 h 30. Le mardi sera consacré, de 15 heures à 16 h 30, à six activités périscolaires : atelier d'expression « les



■ Les cours s'arrêteront à 16 heures les lundi, jeudi et vendredi, et à 15 heures le mardi. Photo d'illustration Richard Mouillaud

mots en liberté », théâtre, arts plastiques, sports nouveaux, arts du cirque et atelier multi-activités avec l'aide d'associations locales comme le club des 8 sur des thèmes tels que l'environnement,

l'histoire du village, la musique, les boules lyonnaises. Sans les aides financières de l'État prévues la première année, le coût pour la commune est évalué à 18 000 euros pour

l'année scolaire 2014-2015. Cette somme comprend la rémunération des intervenants extérieurs le mardi, mais également celle du personnel communal pour les temps périscolaires. ■



Photo Catherine Lapostolet

« Le coût pour la commune est évalué à 18 000 euros pour l'année scolaire 2014-15 »

Patricia Bernard, adjointe en charge des affaires scolaires